かれい

嘉例のながれ

江迎小学校だより令和6年度 第5号令和6年5月22日発行



※学校ホームページ QR コード

運動会を終えて

運動会が終わり、保護者や地域の方々から、たくさんのお褒めの言葉を頂戴しました。 本当にありがとうございます。

運動会の感想を子どもたちに尋ねると、口々に「楽しかったぁ」と言っていました。 子どもたちが笑顔で、楽しそうに踊っている姿、自由に自分の思いを表現する姿に感銘を 受けました。また、懸命にゴールを目指して走る姿や友達を大きな声で応援する姿、係の 仕事を果たすために協力して取り組む姿が多々見られました。6年生の親子競技で「お父 さん、お母さん 大好き」とマイクで言う姿は可愛いものでした。

私が改めて思ったことは、子どもたちにとって学校は楽しい場所であるということです。 そして、そのためにも「教えることをしっかり指導する大切さ」「集団の中で育っていく大切さ」「目の前の課題を乗り越えていくことの大切さ」を感じました。子どもたちの中にしっかりと土台を築き、創意工夫ある教育活動を展開していきたいと考えています。

保護者の皆様のご協力にも大変感謝しております。朝の駐車場整理には10名以上の方が参加してくださいました。広報部の方も事前に備品の確認に来てくださいました。ありがとうございました。また、グラウンドには必要以上に「立入禁止」のロープを設置しませんでした。子どもの安全確保のためだけにロープを張り、本部裏には「ライン一本」だけ引かせていただきました。皆様がルールを守って運営にご協力いただいたことに感謝しております。翌朝の運動場周りには、ごみ一つ落ちていませんでした。保護者の皆様のマナーの良さに改めて感謝しております。「子は親の背中を見て育つ」と言われます。江迎小の子どもたちが素直でやさしいのは、きっと保護者や地域の方々の姿を見ているからなのでしょう。子どもたちがよりよく成長するためにどうしたらいいのか、保護者の皆様と力を合わせて取り組んでいきたいと改めて思いを強くいたしました。

まとまりのない文章になりましたが、改めて感謝の気持ちをお伝えさせていただきたいと思い、「嘉例のながれ第5号」を発行させていただきました。今後とも江迎小学校へのご支援・ご協力を賜りますことをお願い申し上げます。

150周年式典実行委員会

江迎小学校は、今年度150周年を迎えます。現在、実

行委員会の皆様が、記念式典の 内容等について話し合いを行っ てくださっています。今回のド ローンによる記念撮影も企画し てくださいました。ありがとう ございます。



お知らせ

7月6日(土)長崎県庁にて「ペーパーティーチャーセミナー」が開催されます。「教員免許を持っているが、教職経験がない方」「教員免許は持たないが自分のスキルを学校で生かしてみたい方」等が対象です。興味があられる方は、学校までお尋ねください。